



AUFMERKSAMKEIT DAS GEDÄCHTNIS DES HERZENS

Das Gastgeschenk ist ein traditioneller Hochzeitsbrauch und geht bis in die Zeit des Sonnenkönig Ludwig XIV zurück.

Mit Gold, Silber, Kristall und Edelsteinen reichverzierte Süßigkeiten-Schachteln - Bombonieren, wie sie damals in Mode kamen, wurden Hochzeitsgeschenke, die auf vielen europäischen Höfen überreicht wurden.

Wo der Reichtum nicht vorhanden war, wurde der Tüll des Brautkleides in Stücke geschnitten, mit gezuckerten Mandeln gefüllt und mit einem Bändchen zu einem Säckchen gebunden.

Mit Ideenreichtum bietet Ihnen unser Hochzeitsplaner übereinstimmend mit der Hochzeitsdekoration das passende Gastgeschenk zur Auswahl an. Authentisch mit Ihren Wünschen und dem gesamten Ambiente der Hochzeitsfeier entsprechend, versinnbildlicht dies ein Dankeschön an alle Hochzeitsgäste.

Das Überreichen liebevoll gefertigter Gastgeschenke ist bis heute ein Hochzeitsbrauch. Die Gäste freuen sich ihr Überraschungsgeschenk mit nach Hause zu nehmen und können damit die Erinnerung an ein wunderschönes Hochzeitsfest pflegen.

Unsere Hochzeitsplanung bindet Ihr individuelles Gastgeschenk harmonisch in das Gesamtkonzept ein und schafft eine wirkungsvolle Symbolik.

AUFMERKSAMKEIT WERTSCHÄTZUNG ERINNERUNG

